

BAB VI

KESIMPULAN DAN SARAN

menjadi kampung percontohan bagi kampung-kampung yang ada di Kabupaten Labuhanbatu bahkan untuk Provinsi Sumatera Utara.

1.1. Kesimpulan

Kampung Nelayan Telaga Suka merupakan salah satu kampung yang berdiri langsung di bibir Sungai Barumon. Kondisi ini sudah lama di perkirakan semenjak kerajaan Melayu Panai mendirikan kerajaan dan perkampungan di Kecamatan Panai Tengah. Dengan letak kampung yang bersebelahan langsung dengan dua muara Sungai Barumon dan Sungai Bilah yang nantinya bermuara ke Selat Malaka, Kampung Nelayan Telaga Suka sering menjadi langganan banjir rob/pasang air laut yang terjadi pada tiap bulannya. Tidak hanya itu dengan seringnya terjadi naiknya pasang air laut pada kampung ini, perumahan yang berdiri langsung di bibir sungai akan mengalami abrasi. Rekonstruksi merupakan salah satu upaya agar masyarakat Kampung Nelayan Telaga Suka dapat tinggal nyaman tanpa dipindahkan atau relokasi ketempat lain, yang ditakutkan manusia dan budaya masyarakat kampung ini akan menghilang.

Dari permasalahan yang terjadi di kampung ini desain rumah apung dan panggung dapat diterapkan sebagai solusi permasalahan pada kampung ini. Konsep rumah apung yang dipakai menggunakan struktur apung bermaterialkan *sterofoam* yang di produksi dari limbah *sterofoam* bekas daur ulang. Pemakaian material ini sudah banyak dipakai di beberapa daerah di pulau Jawa dan luar negri seperti Malaysia. Sedangkan konsep rumah yang panggung yang dipakai mengadopsi rumah panggung Melayu Labuhanbatu. Sedangkan untuk konsep sirkulasi yang dipakai untuk area rumah apung memakai sirkulasi seperti dermag, yang mana konsep ini dapat menjadi daya tarik di kampung Nelayan Telaga Suka. Konsep desain ini diharapkan dapat menyelesaikan permasalahan banjir rob yang menjadi masalah utama di Kampung Nelayan Telaga Suka.

1.2. Saran

Untuk saat ini Kampung Nelayan Telaga Suka memiliki pengaruh besar dalam pembentukan sejarah Kabupaten Labuhanbatu. Banyak hasil sungai dihasilkan dari kampung ini, bahkan menjadi ikon atau sebuah kebanggaan masyarakat Kabupaten Labuhanbatu. Dengan adanya rekonstruksi di kampung ini di harapkan dapat mengatasi permasalahan yang ada di Kampung Nelayan Telaga Suka.

Pemakaian konsep dan stuktur bangunan yang familiar bagi masyarakat tentu dapat menjaga manusia dan budaya yang ada di Kampung Nelayan Telaga Suka. Sehingga kampung ini dapat